

Die Saarbrücker Band "Tausend Augen" gibt am 26. Oktober ein Konzert im Kulturzentrum am Saarbrücker Eurobahnhof.

## "Tausend Augen" spielen in Saarbrücken

SAARBRÜCKEN (red) Die Saarbrücker Band "Tausend Augen" ist am Samstag, 26. Oktober, im KuBa – Kulturzentrum am EuroBahnhof zu Gast. Alexander Schimetzky (Drums), Max Ludwig (Bass) und Oliver Becker (Gitarre, Synthesizer, Vocals) spielen ab 20 Uhr zum ersten Mal seit 2014 vor heimischem Publikum. "Motorik-Beats jagen Science-Fiction Elektronik mit Post-Punk Noise über Minimal Rock durch den Psychedelic Space", heißt es in der

Ankündigung. Seit 2021 sind zwei Alben der Band erschienen.

Eröffnet wird der Abend von Support-Act "Dissolver" aus Köln. Hinter dem Ein-Mann-Indie/Kraut-Projekt verbirgt sich Multi-Instrumentalist Roman Biewer, der seine selbst geschriebenen Songs seit 2017 auf die Bühne bringt.

**Der Eintritt** kostet 12 Euro, ermäßigt 10 Euro. Karten nur an der Abendkasse. Einlass ab 19 Uhr.